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ソフトボール部へ︕︕ 

 

  
 

WBC（ワールドベスボールクラシック） 

⾒ましたか︖  

WBCを⾒て、野球に興味をもった⽅も多いと思います。 

ソフトボールは、野球とルールがほぼ同じスポーツであり、⼥性を中

⼼に親しまれているスポーツです。 

⼀緒に⼤⾕翔平を⽬指しませんか︖︖ 

顧問も⼩学⽣からずっと野球を続けてきましたが、今はソフトボール

も野球も⼤好きです。 

野球経験者、初⼼者も⾼校から始めることができるスポーツです。 

新⼊⽣の体験、⼊部を⼼よりお待ちしています︕︕ 

東京新聞 2023 年 3 ⽉ 23 ⽇記事より 

 



最近の江北ソフトボール部 

 

三送会（３年⽣を送る会） 

３⽉１８⽇（⼟）に３年⽣を送る会を⾏いました。当初は、三送会のイベントとして、ソフトボール部 対 教員チ

ームの試合を予定していましたが、⾬のため中⽌になってしまいました。（２０⼈近くの先⽣が参加予定でした。快

く引き受けて頂き、ありがとうございました。）いまだに卒業をしてしまうのが信じられませんが、みんなが築いて

くれたソフトボール部が成⻑するように部員・顧問で⼒を合わせていきます。みんなも⼀⽇⼀⽇を⼤切に歩んでいっ

てください。また、遊びに来てね。 

 

江東地区ソフトボール⼤会 

３⽉１９⽇(⽇)、２１⽇(⽕)、２５⽇（⼟）に第６７回江東地区ソフトボール⼤会に出場しました。この⼤会は今年で

第６７回を数える歴史ある⼤会です。⼤会２⽇⽬のみ第⼀商業と合同チームを組み、予選を２位通過し１部トーナメ

ントに進出しました。１部トーナメント準々決勝では、学習院⼥⼦⾼等科に６-４で勝利し、続く準決勝では東京成徳

⼤学⾼校に１３-２で勝利しました。２５⽇(⼟)は⾬天のため、４⽉２３⽇(⽇)に順延しました。 

 

新しいスタートに向けて 

４⽉になると、新３年⽣にとっては残りの部活動も僅かとなります。悔いのないように１⽇１⽇の練習を⼤切に過ご

してほしいと思っています。新２年⽣は、先輩となり部活動を引っ張る存在になります。新２年⽣の姿が、江北ソフ

トボール部の姿となります。１年⽣と⼒を合わせて、今まで以上に成⻑していきましょう。 


